



El trabajo continúa

# Familia Licatta, nuestros misioneros

¿Conoce usted como comenzaron nuestros misioneros? Voy a contarles algo.



**Alba Montes de Oca**  
Coordinadora y Promotora Nacional



Estuvimos orando mucho tiempo por tener un matrimonio misionero, un día nos escribieron **Mariela y Esteban Licatta** que tenían un llamado misionero y deseaban servir al Señor en las misiones. Tuvimos una reunión con ambos, el presidente de la ABA y yo para conocerlos.

Luego le expusimos de algunos campos misioneros que yo había visitado hacía poco tiempo y que ellos debían verlos, orando continuamente para que sea el Señor que les muestre el lugar que Él deseaba para ellos.

Cuando regresaron ellos nos hablaron de dos lugares que habían quedado en su corazón y nosotros le dijimos que ellos debían orar para que Dios les enseñe cuál de los dos era el que necesitaba de su trabajo, porque es Dios quien dirige las misiones y por supuesto a los misioneros

Después de un tiempo de oración ellos decidieron por Cholilla, en la provincia de Chubut.

Les explicamos que allí debían evangelizar, discipular, enseñar a sus miembros a usar sus dones y talentos en la Obra del Señor durante más o menos cuatro o cinco años y luego comenzar a orar para que el Señor les muestre un nuevo campo, dejando la obra preparada para ser Iglesia formando un fondo para dar a su pastor, ya que todo este tiempo ellos solo ofrendaron para el trabajo de Obra Misionera.

Reunidos con el Consejo de la ABA hablamos con ellos de que nos haríamos cargo del alquiler, de los gastos de transporte y de su sueldo, jubilación y todo lo que la ley nos pide.

Ellos aceptaron. Nuestro tesorero en su auto los acompañó hasta Cholilla para ayudarles a conseguir el alquiler, y después de encontrar el lugar y arreglar todo lo necesario regresaron y se prepararon a llevar sus muebles para comenzar a trabajar.

Fue entonces que muchas Iglesias y hermanos en forma particular comenzaron a ofrendar para los misioneros y damos gracias a Dios que Él actuó en el corazón y cada día fue creciendo el número de quienes participan, de forma tal que siempre

podimos cumplir con lo prometido a los misioneros.

Ahora ha llegado el tiempo en que ellos están preparando a la Iglesia para orar por tener un pastor que los siga ayudando a crecer y a hacer conocer la Palabra a toda la comunidad.

Mientras tanto los misioneros siguen trabajando y orando para que el Señor les muestre a ellos el nuevo lugar, quizás su salida podría realizarse cerca de fin de año pensando que sus hijos a fin de año terminan sus estudios en la escuela primaria y el año que viene deben comenzar la secundaria.

Quizás la pregunta de muchos será: **¿Hasta cuándo la ABA debe sostenerlos? Yo diría que debe seguir sosteniéndolos**, primero porque permanecen allí trabajando dejando la Obra cada día mejor preparada para recibir un pastor y segundo porque van a ir a otro lugar a seguir sirviendo.

No dejan de ser los misioneros, sino que serán misioneros hasta fin de año en Cholilla y luego donde Dios les muestre que deben ir.

Así como los hemos sostenidos en estos años debemos seguir sosteniéndolos con nuestras ofrendas durante todo el tiempo que sean los misioneros que están obedeciendo a Dios, dejando en Cholilla un hermoso trabajo y yendo a comenzar uno nuevo.

Hermanos, sigamos ofrendando porque el Dios que nos ha dado el gozo de ver la Obra en Cholilla crecer seguirá dándonos para ver Su Obra crecer en el nuevo lugar que Él indique, nos dará el gozo de comenzar un nuevo lugar y verlo crecer porque Él es el que dirige y obra.

**Hace más de cincuenta años que soy misionera y me sigo admirando de cómo Dios obra**, por eso estoy segura que Él obrará para que sigamos ofrendando para que los misioneros sigan sirviéndole y obedeciéndole a Él.

Deseo que Dios obre en cada uno de ustedes mis hermanos en Cristo, para que sigamos acompañando a nuestros misioneros cada día con nuestras ofrendas y nuestras oraciones.

Seguramente en tu congregación hay hermanos que tienen el llamado misionero, no dejemos de orar por ellos y animémosles a formarse y buscar dirección del Señor.

**Quizás usted mismo es quien tiene ese llamado.** Lo animo a compartirlo con algún hermano de inspiración o su pastor y pedir dirección para sus próximas decisiones. **Nuestro Dios es el primer interesado en que Su voluntad sea cumplida.** Sin dudas Él proveerá todo lo necesario para que pueda llevar adelante su ministerio, le guiará y acompañará en cada decisión que deba tomar.



Mariela, Esteban y sus hijos.

## Instrucciones para hacer llegar los aportes necesarios para el sostenimiento de nuestros misioneros

Para enviar ofrendas

1. Depositen su ofrenda a nombre de:

Asociación Bautista Argentina - Asociación Civil

Banco Galicia, Cuenta Misiones – Cuenta N° 9750093-9 126-6

CBU 0070126230009750093967

2. Enseguida avisen el mismo a este correo:

[tesoreria@bautistas.org.ar](mailto:tesoreria@bautistas.org.ar)

Indicando la cantidad de la ofrenda, la Iglesia o la persona que la hizo y mencionando que es para el sostenimiento de Esteban y Mariela Licatta.

3. Al mismo tiempo envíe un correo a:

[alba.montesdeoca@gmail.com](mailto:alba.montesdeoca@gmail.com)

Avisándole el monto del depósito que han hecho, y el nombre de la Iglesia, para poder confirmarle la recepción del aporte y a la vez ponerse en contacto para informarles personalmente y mensualmente.

